

Rektor Paparkan Sejumlah Pencapaian di Acara Dies Natalis Universitas Pakuan ke-43

Rilis: 01 November 2023 | Oleh HUMAS



UNPAK - Universitas Pakuan (Unpak) menggelar acara peringatan Dies Natalis ke-43 dengan bingkai "**Strategi Peningkatan Pendidikan dan Pembelajaran Berbasis Kearifan Lokal**" yang berlangsung di Graha Pakuan Siliwangi (GPS), Rabu, 1 November 2023.

Pada momen Dies Natalis ke-43 ini Unpak telah menyelenggarakan serangkaian kompetisi olahraga dalam acara Sparta Pakuan 23 bagi kalangan siswa-siswi Sekolah Menengah Atas (SMA), di antaranya bola volly, bola basket, dan karate.

"Alhamdulillah kita telah menyelenggarakan event olahraga pelajar yaitu lomba bola volly, lomba bola basket dan karate antar pelajar. Hal ini bertujuan untuk mempromosikan Unpak kepada para pelajar dan masyarakat tentunya," kata Rektor Unpak Prof. Didik Notosudjono saat sambutan Dies Natalis ke-43.

Seluruh peserta yang berhasil lolos sebagai juara pada kompetisi tersebut menerima hadiah secara langsung yang diserahkan oleh Rektor bersama Wakil Walikota Bogor, Dedie A. Rachim.

Selain itu pada momen tersebut Rektor menyampaikan beberapa peraih yang telah dicapai oleh Unpak.

Pada pemeringkatan perguruan tinggi versi Webometric yang diakses oktober 2023, alhamdulillah Unpak naik 69-point dari sebelumnya peringkat 227 pada tahun 2022 naik ke peringkat 158 Nasional di tahun 2023 ini.

Sedangkan pada pemeringkatan EduRank yang dirilis bulan September 2023, Unpak menempati rangking 25 dari 562 Perguruan Tinggi Swasta, dan rangking 75 PTS dan PTN se Indonesia.

Berdasarkan pemeringkatan 4ICU atau Unirank tahun 2023, Unpak berada pada rangking 17 Se Jawa Barat, dan rangking 118 PTN dan PTS yang mengikuti pemeringkatan tersebut.

"Artinya kepercayaan masyarakat terhadap Unpak masih sangat tinggi. Mari jaga nama baik alamat kita tercinta, kiprah dan pelayanan yang baik terhadap mahasiswa merupakan promosi bagi Universitas Pakuan," papar rektor.

Unpak sebagai Perguruan Tinggi Swasta di Bogor terus berupaya meningkatkan kinerja menyesuaikan dengan kebutuhan masyarakat baik nasional maupun global.

Dalam bidang Pendidikan dan Pengajaran, Unpak alhamdulillah telah melaksanakan Pendidikan Berbasis Capaian atau yang biasa disebut Outcome Based Education (OBE) dan Internasionalisasi kampus.

Selain itu, kita juga sedang melaksanakan Rekoognisi Pembelajaran Lampau (RPL) pada semester ini, yang diamanatkan dalam permendikbud ristek no 41 Tahun 2021.

"Alhamdulillah, terdapat sebanyak 14 prodi yang telah memiliki izin penyelenggaraan RPL tersebut. Dalam pelaksanaan MBKM Unpak aktif melakukan pertukaran pelajar yang diikuti sebanyak 42 Mahasiswa, Magang di Industri sebanyak 77 mahasiswa, Penelitian 10 Mahasiswa, kegiatan kewirausahaan 4 orang, proyek kemanusiaan 51 mahasiswa, proyek independent 18 mahasiswa dan mahasiswa membangun desa sebanyak 83 mahasiswa," ujarnya.

Tidak hanya itu, rektor menyebutkan pada bulan September - Oktober 2023 lalu, Unpak di bawah koordinasi SEMEO telah melaksanakan kegiatan Sea-teacher, 3 orang mahasiswa dikirimkan ke Guimaras State University (GSU, Filipina, dan 2 orang mahasiswa dikirimkan ke Dong Thap University, Vietnam.

Kemudian, pada Oktober lalu untuk pertama kalinya Perpustakaan Pusat Unpak di bawah koordinasi Wakil Rektor bidang Akademik, mengikuti Akreditasi Perpustakaan, atas Upaya dan Kerjasama Yayasan Pakuan Siliwangi, Para Wakil Rektor, Kepala Perpustakaan Pusat serta dukungan dari perpustakaan fakultas, Perpustakaan Pusat Universitas Pakuan memperoleh Akreditasi Unggul," sebutnya.

Hal tersebut merupakan pencapaian yang sangat membanggakan tentunya untuk kita semua. Dalam bidang kemahasiswaan, tahun ini Unpak memperoleh hibah PPK Ormawa 4 team, P2MW 4 mahasiswa, dan PKM sebanyak 8 mahasiswa dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi.

Pada gelaran internasional, Unpak memperoleh beberapa prestasi yang membanggakan juga diantaranya adalah juara pertama Poster Competition Pada International Poster and Paper Competition at CFVG-HCM yang diselenggarakan oleh University of Economics HO Chi Minh City, Vietnam, September 2023," ungkap rektor.

Penghargaan Outstanding Student Chapter Leadership Award pada 4th Asia Pacific Conference on Industrial Engineering and Operations Management diselenggarakan di Vietnam, 21 Oktober lalu.

Juara pertama Final 17th International Mathematical Science Creativity Competition and Conference, Seoul, Korea. Peserta terbaik Wanita, peserta terbaik pria, grup terbaik, grup kedua dan ketiga terbaik pada event Internasional Geomapping Gua Musang 10.0 (IGGM) 2023, yang diselenggarakan oleh Geoscience Department, Fakulti Sains Bumi Universiti Malaysia, Kelantan.

Selain itu, dari cabang kompetisi lainnya yang diselenggarakan baik tingkat regional maupun nasional, alhamdulillah Unpak memperoleh prestasi mulai dari juara perorangan maupun kelompok.

Dalam bidang Sumberdaya Manusia, Alhamdulillah sepanjang tahun akademik 2022/2023 Unpak telah melahirkan Dua Orang Profesor Bidang Sains yang telah dikukuhkan. Dengan demikian, saat ini Unpak memiliki sebanyak 15 Profesor/Guru Besar.

"Dalam dua tahun ke depan insya allah juga Unpak akan memanen lulusan Doktor baik yang berasal dari Perguruan Tinggi Negeri maupun Swasta. Sepanjang tahun ini, alhamdulillah Unpak telah memperoleh Kenaikan JAD Lektor Kepala sebanyak 8 orang dosen, dan kenaikan KUM Guru besar dari 850 ke 1050 sebanyak 2 orang guru besar yaitu Prof. Dr. Anna Permasari, M.Si. dan Prof. Dr. Yohanes Indrayono," katanya.

Untuk meningkatkan kompetensi SDM Unpak baik tenaga pendidik maupun nondik, kita telah melaksanakan PEKERTI dan Bimtek Manajemen Laboratorium bekerjasama dengan Universitas Pendidikan Indonesia.

Dalam bidang Riset, Inovasi dan Kemitraan, Unpak Meraih peringkat ke-1 pada kluster utama sebagai pemenang hibah penelitian terbanyak, dan peringkat ke-3 untuk semua kluster di tingkat LLDikti wilayah IV Jawa Barat dan Banten. Pada tahun ini juga, Unpak memperoleh dana penelitian baik eksternal dan internal sebesar Rp 5.568.294.000 meningkat dari tahun sebelumnya.

Beberapa bulan yang lalu, Unpak juga mendapat kesempatan dan kepercayaan dari BRIN sebagai tuan rumah dalam FGD "Terfokus Pendanaan Riset dan Inovasi Perguruan Tinggi".

Dalam bidang Pengabdian kepada Masyarakat, Unpak bekerjasama dengan Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDIKTI) Wilayah IV dan Paguyuban Profesor LLDIKTI IV telah melakukan Pelatihan Peningkatan kompetensi SDM di Medan. Dan saat ini juga kami sedang mendampingi Kuliah Kerja Nyata Tematik di Ds. Bojong Kulur, Ds. Sadeng dan Ds. Pabangbon.

Sebagai bentuk kontribusi Unpak terhadap Kota dan Kabupaten Bogor, kami juga aktif memberikan pendampingan pemberdayaan BUMDES di wilayah Bogor.

Dalam bidang publikasi ilmiah dan jurnal, update Oktober 2023, Unpak berada pada peringkat ke 40 SINTA Nasional.

Pada tahun ini, Unpak memiliki 17 Jurnal yang telah terakreditasi SINTA dan 10 Jurnal masih dalam proses akreditasi. Keberhasilan para dosen dalam publikasi ilmiah pada jurnal nasional dan internasional diapresiasi dengan pemberian dana insentif mencapai Rp 650.000.000.

Dalam bidang kemitraan, Unpak terus mengembangkan jejaring kemitraan yang lebih luas dengan perguruan tinggi dalam negeri maupun perguruan tinggi luar negeri. Upaya ini dilakukan melalui pertemuan ilmiah pimpinan, dosen baik dalam pertemuan nasional maupun internasional.

"Begitu pun kerja sama dengan Dunia Usaha dan Dunia Industri (DUDI) baik dalam negeri maupun luar negeri. Kerja sama dilakukan berkaitan dengan imlementasi MBKM, seperti magang, pertukaran mahasiswa, sebagai dosen tamu, kolaborasi riset, dan publikasi ilmiah," tuturnya.

Jejaring kemitraan ini memberi dukungan positif dalam pemenuhan Standar Nasional Pendidikan Tinggi, serta meningkatkan mutu Unpak menuju akreditasi unggul. Kerjasama yang telah ditandatangani antara Unpak dengan berbagai mitra strategis menunjukkan tingginya kepercayaan masyarakat terhadap kredibilitas Unpak.

Dalam masa waktu 1 tahun ini, Unpak telah menghasilkan Kerjasama dengan mitra sebanyak 51 MoU, dan total hingga saat ini, Unpak telah menandatangani 170 MoU, 203 MoA, dan 226 IA.

Semua terdiri atas kerja sama antar PT dalam dan luar negeri, kerja sama dengan DUDI, kerja sama dengan pemerintah, dan swasta. Adapun bentuk kegiatan yang telah diimplementasikan yaitu: pertukaran pelajar, guest lecturer, asistensi mengajar kampus merdeka, magang, membangun desa/KKNT, pelatihan dosen dan instruktur, pemagangan, penelitian Bersama, penerbitan berkala ilmiah, PkM, pertukaran mahasiswa, dan pertukaran dosen.*

* Galeri kegiatan Dies Natalis ke 43

<https://drive.google.com/drive/folders/1GavTCSUHc0JK4BlyYcj3x4LUVq1fUn-f>

